
第16回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会だより

【第16回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１）　開催日時
平成26年3月4日（火）　午後３時～午後4時50分

　２）　開催場所
魚津市役所第１会議室

　３）　出席委員（敬称略）
委員長 大愛高義 （魚津商工会議所　副会頭）
委員 池上嘉昭 （魚津ロータリークラブ）
〃 生駒晴俊 （魚津市文化協会　参与）
〃 大崎雅子 （社会福祉法人海望福祉会あんどの里　施設長）
〃 河内美穂 （社団法人魚津法人会女性部会）
〃 河口絹代 （商工会議所女性会）
〃 新村淑子 （魚津市ＰＴＡ連合会　副会長）
〃 倉元啓一 （魚津市電設協会　会長）
〃 谷口雅広 （魚津市　副市長）

　４）　議題
（１）自主制作番組について

①特別番組「“おど”の街の水族館～魚津水族館101年目の挑戦」
②特別番組「ＵＯＺＵ ＦＵＮ」
③まちかど魚津

（２）平成25年度視聴者アンケート結果について

　５）　議事概要
（１）特別番組「“おど”の街の水族館～魚津水族館101年目の挑戦について
　・水族館の若いスタッフたちの考えが見えた。館内の一部展示を「田んぼ」の環境に
　　している工夫も伝わり、関心の高い番組だった。
　・番組の導入部分に子供たちの笑顔があって良かった。子供たちのキラキラした眼差しは
　　水族館の盛り上がりに必要。スタッフのモチベーションにもつながる。
　・水族館の歴史紹介もあり、ストーリー性があってよかった。

（２）特別番組「ＵＯＺＵ ＦＵＮ」について
　・番組内に字幕で様々な意見が出ていたが、否定的な意見だけでなく、肯定的な意見も
　　あって良かった。
　・字幕が２～３行になると見辛い。
　・今回は魚津で生まれ育った人たちが出演したが、それ以外の方たちでもよかったので　
　　はないか。

（３）まちかど魚津について
　・経田漁港のわいわい市の紹介は面白かった。他の話題ももっと面白く作ってほしい。
　・博物館からの紹介などはさわやかに伝えてほしい。
　・紙情報の画面表示が小さい。テロップは大きくすべきところは大きくしたほうが良い。

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を
参考に今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。

以　上


